

環境整備活動記録
第43期11月度

2024年10月23日
～2024年11月17日
本間理事、阿式理事、松田理事、
澁谷さん

植栽定期保守活動(桐屋造園)

○今月定期保守活動はありません。

スポット保守活動(桐屋造園)

○4号棟東側のシンボルケヤキ根元部の精密診断結果の報告書を受理しました。(11月5日)
診断結果は4段階の内最も優秀なA判定であり、腐朽具合は軽微で倒木の危険性はないとのこと。今後は枯れ枝の伐採・剪定、樹勢回復の追肥、ベッコウタケの除去と焼却など、処置・対応について考えていきます。喫緊の課題は大きな枯れ枝が目視できるだけで、2本あり安全対策上早期伐採が必要です。

その他の植栽・花だよりについて

○今年暑い日が10月になっても続いていましたが、11月になったら朝晩の冷え込みもあり少しずつ秋らしくニュータウンの木々も色づき始めました。
ピラカンサの実も鮮やかな赤や黄色に色づいています。



円形広場から観た2、3号棟方向の景色



5号棟8階眼下の円形広場付近の景色

- 樹木名板の設置
新規購入した樹木名板を設置しました。(10月24日～31日)

ポール設置タイプ22本、取り付けスプリングタイプ9本



○ ベッコウダケ除去

ケヤキの根元に寄生しているベッコウダケを除去しました。(シンボルケヤキ及びシンボルケヤキから70m離れた柳瀬川に一番近いケヤキ)(11月8日)

ただ取り除いただけなので殺菌処理や防腐処理については有識者に相談します。

○ ケヤキ枯れ枝処理

今の時期強風時ケヤキ枯れ枝が折れて落下します。折れて落下したものを、枯れ枝集積所(域内6か所)へ集める作業をしました。また落ちないで木に引っかかっていた危険な枝3本を処理しました。



6本ケヤキ内の集積場

清掃美化活動

○街区内ゴミ問題調査・検討会議は今月も11月9日(土)8:30~ごみ問題担当が1~7号棟ごみ集積所を巡回点検後に開催しました。

ごみ集積所は不法投棄もなく綺麗に使われているものの、ごみ捨てルールが守られていない違反が恒常的に発生しています。居住者の方々の一層のご協力を期待しています。

特にスプレー缶の入れ間違いが多いことから集積場8か所すべてのカンカゴに注意看板を直接取り付けました。

また、志木市発行の『家庭ごみと資源の分け方・出し方』小冊子の全戸配布を検討しています。



その他の活動

○エレベーターホールガラス窓の定期清掃

下記の日程で清掃作業を実施しました。

- 6, 7号棟 … 10月22日(火) 日本ハウジング(株)
- 5号棟 … 11月12日(火) おそうじ本舗 上宗岡店

○ 専用庭樹木剪定のお願い再度依頼

まだ剪定が済んでない方や剪定をして頂いたものの不十分な方に対して『専用庭の樹木剪定のお知らせとお願いについて』という案内文を再度投函します。

以上